
DP 到達度調査（卒業研究履修生）結果について（報告） 

１．調査概要 

１）調査目的：本学の教育成果等を調査し、本学の学修成果の検証等に活用する。

２）調査対象： 2024 年度卒業生（ストレート卒業の 21 生・学部過年度生）

３）調査方法：Google フォームによるアンケート調査

４）回答期間：2025/2/6(木)～2025/２/20(木) 各学科・専攻指定日

２．アンケート結果概要 

１）集計数：下表のとおり

学科・専攻 回答数 対象者数 回答率 

機械工学科 32 106 30.2% 

機械システム工学科 68 106 64.2% 

電気電子工学科 44 73 60.1% 

建築専攻 19 76 25.0% 

インテリアデザイン専攻 11 34 32.4% 

土木・環境専攻 46 48 95.8% 

かおりデザイン専攻 23 24 95.8% 

情報システム学科 82 106 77.4% 

情報デザイン学科 21 107 19.6% 

総合情報学科 12 73 16.4% 

合計 358 753 47.5% 

２）回答結果

次ページ以降を参照 











Q14.全体を通じての意見・要望、後輩たちに向けてのアドバイスなど、ご自由にお書きください。
※本調査項目に関する意見等は除きます。次年度の参考にいたします。

・卒研がんばれ ・やる気があればいい ・単位取得頑張って
・楽しんでください ・がんばれ！！ ・効率よく頑張って下さい
・遊べるときに遊べ！ ・頑張れ！ ・やることはやろう
・楽しむべき ・やるだけやれば力となる ・計画的に行動しよう
・就活がんばれ ・いろんな人と話して ・頑張ってください。
・4年間頑張ろう ・楽しめ ・大学生活楽しんでください。
・期待しています。頑張ってください。 ・就活始まるまでに遊んどけ！
・就活と卒研は早めに！ ・就活は早めに始めた方がいいです
・大学はやりたいことやれ，メリハリが大事 ・仮眠が取れるところを増やして欲しい
・自分を信じて頑張ってください！ ・頑張って早めに単位を取ろう
・やるべきことはちゃんとやること ・とにかく研究は早めから着手すること
・とても良い大学生活を送れました。 ・就活はほんとに早めからやってください。
・学内の喫煙所を増やしてほしい ・自分が本当にやりたいと思うことを探そう
・サークルに入り、面接練習をしましょう。 ・卒論の要旨はしっかり見ること
・卒業研究は計画的に行うことが大事 ・文武両道頑張ってください！
・頑張って良かったって今になって思えるようになった ・授業がない空いた時間をどう使うか？
・就職活動は早めに終わらしておくと気が楽になる
・大同大学は様々な面から見て良い大学だと思いました
・教務室の融通が効かないので、もっと柔軟に対応してほしい
・後輩たちへ:今後の人生で1番暇な4年間だと思うので、悔いの残らないようにしてください。
・就職活動をする際は早めに自分の将来像を考えるとうまく行きやすいです。
・自分が学びたいものを見つけたり、興味をもって学ぶことが大事
・積極的にイベント参加するべきだと思う。交友関係が深まるともっと楽しいと思う。
・自分が自信を持って大学生活で頑張ったことを1つでも言えるように
・周囲の友人や教授との時間を大切にしていくことがとても重要だと思います。
・研究は早いうちからしっかり教授に聞いて進めていったほうがよい
・先輩とのコミュニケーションは大事。楽な単位から難しいものまで、それらの解説やらあると大学生活が格段
　に充実するはず！
・特に何が盛んというわけではない大学だからこそ、0から何かを必死に、1を作れるように頑張れば自分自身の
　成長につながると思います。
・好きな、興味のあることを見つけ、突き詰め、授業以外でも何か活動をすると精神的に豊かになるかも知れな
　い
・教務室の方から単位取得の情報や履修の方法など詳しく教えていただいたことが大変よかったです。
・グループで考えて進める授業があると､主体性や協調性が高まると思いました。以上です。ありがとうございま
　した。
・大学生活は4年間と限られているため、悔いの残らないよう全力で楽しみ、勉強に励んでください。
・研究室配属されて自分の無知さを知ってからが、大学生活の本番なので、研究頑張って下さい。
・あなた方はまだ井の中の蛙です。もちろん自分も。ですのでもっと広い視野を得られるように生活した方がい
　いと思います。社会の歯車になりたくなければ。



・自分のベストを尽くせる範囲で取り組んだが，全てできなかったのは心残りではあると思いました．任意でも
　いいので，より早く研究や学会発表を経験したかった．
・大学のキャリアセンターは面接3日前に相談しに行くと業界研究が足らない、書いてることがそもそも違うと否
　定してきます。私はキャリアセンターの意見に従わずに面接を受けました。結果、私は内定を貰うことができ
　ました。信用出来ないので使わない方がいいです。外部のハローワークなどの学生支援課に行って、就職つい
　ての対策を行うことをおすすめ致します。
・就職に関しての対応は手厚いように見えるが、進学に関しては対応がほぼ無く大変だった。進学のための専門
　部署がなく、(あったとしても受験のみ)外部進学に関しては大学院を探し始める期間等の院進に関するスケジ
　ューリング、研究を行い始めるのが実質4年の春過ぎになり遅いことや、研究に触れる機会等が自発的に動か
　ないと存在しないため、本学で進学を選ぶことはとても難しいと感じた。また、研究室紹介の日時が夏期休暇
　後にあり、尚且つ研究室希望を提出するまでの期間がとても短いことも不満である。夏期休暇前に紹介すれば
　より多くの研究室を見学することができると考える。
・大学に進学したことの価値を上げるのも、下がるのも自分次第です。講義以外でも何か作ってみたり、先生に
　作ったもの見せたりしてください。沢山ダメ出ししてもらってください。それが出来ないなら、他の大学に通
　った人よりも知識がない、専門に通ってる人よりも技術のない中途半端な人間になってしまいます。大同大学
　に来て良かったと思えるように自主的に行動するよう努めて下さい。あと1人でいいので友人を作って下さい。
　心は簡単に病みます。
・喫煙所をX棟かB棟にもう1個作ってローソンの負担を減らしてほしい。後輩たちに向けては、色んなことを経験
　して豊富な教養とかを得てほしい。あと良い友達や先生と関係を持てることを祈る。


